
Pensieri per (BABBO) Natale
Caro Babbo Natale,
questa  mattina  mi  sono  svegliato  con  una  e-mail  dall’ex
presidente dell’ordine delle Marche che, poichè sono buona,
chiamo MM.
Ho letto che MM, già a lungo presidente dell’ordine Psicologi
Marche ed anche, fino a qualche mese fa, consigliere Enpap con
il  gruppo  Costruire  Previdenza  (quelli  dello  scandalo  via
della  Stamperia)  sconsiglia  “con  forza”  di  votare
AltraPsicologia, facendo grande confusione di tempi e di senso
fino a tirare in ballo anche la parrocchia (?).
MM sostiene cose strane ed inquietanti, del tipo che si stava
meglio quando si stava peggio e che gli da’ fastidio il suono
del nuovo che, fortunatamente, avanza e si fa strada nella
nostra professione.
Un po’ sono contenta, perchè sembra quasi che MM capisca la
differenza tra me e “quei bravi ragazzi“ che telecomanda, e
allora penso che i miracoli a Natale sono davvero possibili!
Però, caro Babbo natale, mi chiedo: come fa MM ad avere la mia
email e quella di tutti gli iscritti all’ordine? E’ uno dei
misteri di questo Natale.
E poi c’è un alto mistero, caro Babbo Natale: come fa MM a
spingere per il governo di un Ordine, una serie di persone
accostatesi tra loro solo per le elezioni e che si scioglierà
dopo i risultati elettorali come la neve finta nelle vetrine
dopo questo Natale?
Lo so che un vizietto antico di tanti baroni ma proprio non mi
va giù che accada ancora.
Ho ancora tante domande, caro Babbo Natale: tu cosa ti ricordi
degli ultimi 10 anni di gestione dell’Ordine degli Psicologi,
quelli targati MM? Io non ricordo nulla che abbia senso.  Solo
ho in mente l’evento del 2008 “Rigenerarte“, quello costato
molto molto caro e assolutamente inconcludente. Niente di più…
Però, caro Babbo Natale, spero che tu possa rispondere almeno
ad una delle mie tante domande: perchè MM si dispiace tanto se
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io vado al governo dell’ordine degli Psicologi delle Marche?
Non sono mai stata in maggioranza all’ordine delle Marche ma,
in Lombardia dove ho avuto la maggioranza e nei pochi mesi da
cui  sono  nel  CdA  all’Enpap,  so  di  aver  ridato  speranza,
vitalità e prospettive reali alla professione di Psicologo.
Mica MM avrà paura che possa succedere anche nelle Marche e
nelle altre regioni?
Perchè io voglio proprio cambiare registro, all’Ordine delle
Marche e in tutt’Italia.
Non se ne avrà mica a male, MM, per il cambiamento che le
colleghe e i colleghi stanno mettendo nei loro voti sotto
l’albero di Natale, vero?
Caro Babbo Natale, io voglio essere buona e un po’ mi spiace
per  la  cenere  e  il  carbone  che  MM  prenderà  dopo  il  22
Dicembre, quando si voterà nelle Marche, ma credo proprio che
qualcosa di buono se lo meritino di più le colleghe e i
colleghi delle Marche e di tutta Italia che voteranno per
quell’AltraPsicologia che oggi è davvero possibile.
AltraPsicologia per le Marche

Ecco l’e-mail di MM:
——————————————————
Gentile collega
quest’anno  per  le  elezioni  dell’Ordine  si  sono  presentate
diverse liste ognuna delle quali contiene ottimi colleghi,
segno di una rinnovato senso di appartenenza alla categoria.
Il sottoscritto sostiene direttamente la lista della quale
conosco direttamente molti colleghi e ne stimo la serietà e
l’impegno. Anche il programma è concreto e utile alla nostra
professione ma lo puoi verificare visitando il sito  dove si
trova l’elenco dei candidati,  raccomando di votare 9 nomi
senza lasciare in bianco alcuna riga per non disperdere voti.
Anche altre liste contengono colleghi affidabili che se eletti
faranno  bene  alla  categoria;  per  esempio  nella  lista
“Psicologi  indipendenti”.
Devo però esprimere la mia personale contrarietà a chiunque si
presenta con “Altra Psicologia” che nel tempo ha dimostrato di
non avere idee costruttive al di là dei proclami vuoti e
strillati. Un esempio emblematico: è un anno che governano l’



ENPAP ma cosa hanno fatto, oltre riaffidarsi all’agenzia di
consulenza finanziaria che noi prima avevamo licenziato per
averci fatto perdere più di 24 milioni di euro consigliando
Houlis di investire in azioni della banca america che poi è
fallita ??  Nessuno sa questo fatto a dispetto della tanto
sbandierata trasparenza.
Ma potrei portare altri numerosi esempi di questo genere;
quindi meglio affidarsi a persone che cambieranno veramente e
non a chi anche al livello del nostro Ordine regionale non
hanno fatto nulla di significativo, se si toglie la rivista
che è diventata poco più di un ciclostilato parrocchiale.
Naturalmente  ognuno  è  libero  di  votare  per  chi  crede
rappresenterà al meglio le nostre esigenze, il mio è solo un
suggerimento (penso l’ultimo) basato però sull’esperienza di
anni, che posso dettagliare in qualunque momento a chi ne
volesse sapere di più.
Ne approfitto per fare i migliori AUGURI DI BUONE FESTE
MM


